

参議院選挙の感想をお聞きしました

中央支部 Aさん

初めて野党共闘の選挙を戦った中で1人区で11人が当選したことは一定の前進ができたと思う。この共闘をより発展させていけたら政治を変えられることができると思います。

中央支部 Oさん

おおさか維新が2議席とったことは腹が立つ。国保の統一化のこともあるし、おおさか維新が増えて、いいことは何もないと思う。

千里丘支部 Kさん

沖縄と福島では基地問題・原発に国民が意思表示をして閣僚を落選させたことは本当にすごいと思いました。

千里丘支部 Mさん

野党が共闘したのは良かった。民進党は野党共闘していなければだめだったでしょう。共産党の一貫性が議席増につながっていると思います。

NT支部 Sさん

戦争が近づいてくるようで危機感をもちました。野党共闘の成果があったことはよかったです。

片山支部 Tさん

近畿は自民が全部通って、改憲勢力だらけ。改憲に踏み出すだろうけど、まだ国民投票がある。

山田支部 Kさん

おしいな。なんでやねんと思う。

山田支部 Fさん

えらいことになった。(改憲勢力が3分の2になって)

伝言板

無料法律相談

7月21日(木) 昼1時(要事前予約)

*北大阪総合法律事務所の弁護士が対応します。

消費税廃止署名宣伝行動

7月25日(月) 夕方5時~6時 JR吹田駅北口

吹田革新懇 政治を語る(こいこい)

参院選後の新たな情勢を語る (資料代500円)

7月27日(水) 夜7時開会 内本町コミセン

講演 「参院選後の新たな情勢と革新懇運動の展望」

二宮厚美さん(吹田革新懇世話人・吹田自治都市研

究所所長・神戸大学名誉教授)

主催 生活と平和を守る吹田革新懇話会

班会・支部集會に参加しよう

7月20日から各支部で班会や支部集會が開催されます。国保減免相談会の結果や8月の国保分納相談にむけての交流、また、今回の参議院選挙をどう受け止めて今後の運動につなげていくかなど、今回も話題は豊富です。今回の商工新聞に各支部の案内を入れてますので、ご都合のつく会場にご参加ください。

国保の統一保険料は絶対やめて

大阪府が市町村や府民の声を聴かず、一部の担当者による「調整会議」だけで保険料の統一化を強引に取りまとめようとしています。吹田市では保険料の値上げにながらだけでなく、減免制度が首相されることになりそうです。この間、吹田民商では班会や支部集會でこのことを話し合ってきました。会員の声を紹介します。

江坂東支部 楠本さん

今までは無理して何とか国民健康保険料を払ってききました。しかし、年金は下がって、暮らしが大変になってきているのに、今回、国民健康保険料が上がってきました。悩んでいるときに、集金に來られた民商の役員さんに減免のことをお聞きして、集會に参加することになりました。都道府県化で統一された保険料を押し付けられて値上げになることやまた減免が縮小されるなど、不安になります。署名運動などで反対の意思表示をすることが大切だとわかりました。

江坂東支部 Yさん

今年民商に入会しました。消費税だけでも大きな負担なんです。そのうえ国民健康保険料の値上げでしょう。たったものではありません。政治との関わりはよくわからなかったですが、集會に参加して国の補助金の減少と国保料の値上げが繋がっていることをビラの読み合わせで知りました。

片山支部 Mさん

親を老人保健施設で見てもらっていますが、介護費用は毎月7万から8万円でも大きな負担です。できれば特別老人ホームをと申込んでいますが、いつ入所できるかわからないままです。自分も病気で通院していて毎月医療費がかかります。今年の保険料は40万円を超えています。これでなぜ自民党が支持されているのかわかりません。不思議ではない。

千里丘支部 Nさん

吹田はまだいい方だと聞いていましたが、それでもしんどいです。統一国保になってますます厳しくなると大変です。保険料だけが統一ではないことも知り不安です。

NT支部 Mさん

びっくりしました。なんで統一しないといけないのでしょうか。国保は社会保障だと聞きました。なのに困る人がたくさんになっておかしいと思います。

北支部 Oさん

統一国保のことを聞いて腹が立って仕方ないです。切り詰めて生活しているのにこれ以上負担が大きくなるとやっつけていけません。なんとかしてほしいです。



商工新聞は経営のヒント・いらしの知恵がいっぱい 毎週必ず届けましょう
会費集金は会員の心をあつめる活動です 毎月10日までには集めましょう